

En paz con Dios

Versículos de Estudio

Romanos 5-6

Bosquejo

Pablo nos enseña que vivimos en paz con Dios porque él mismo nos ha aceptado (justificado) al confiar en él gracias a Jesucristo y podemos disfrutar del amor de Dios.

Cuando tenemos dificultades (angustia, presión, problemas) podemos gozarnos al saber que superar las dificultades produce paciencia, esta paciencia nos provee de resistencia, y esta resistencia trae esperanza carácter probado (madurez espiritual), esperanza y seguridad de salvación eterna.

Esta esperanza basada en las promesas de Dios nunca nos decepciona por el amor de Dios que ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

Jesús murió como sustituto por los impíos cuando aún no teníamos esperanza.

Uno podría esperar que alguien quiera dar su vida por una buena persona pero Dios mostró y probó su amor por nosotros al dar su vida cuando aún eramos pecadores.

Por eso es que no estaremos en la gran tribulación en el final de los tiempos, porque ahora hemos sido justificados (declarados libre de la culpa del pecado) por su sangre y esto fue cuando eramos enemigos de Dios y ahora hemos sido reconciliados.

La muerte vino por el pecado que vino al mundo por un hombre, la muerte llegó a toda la humanidad (nadie podía detenerlo o escapar de su poder), porque todos pecaron.

Los pecados se cometieron antes de la ley de Moisés y no en el mismo nivel que el de Adán quien hizo lo contrario a Cristo quien trajo salvación.

El pecado de Adán no se compara a la gracia de Dios que supera la caída del hombre. Por la desobediencia de un hombre hubieron muchos pecadores, así que por la obediencia de el Único hombre muchos serán justos y aceptados por Dios en su presencia.

La ley vino para incrementar y expandir la advertencia de la transgresión definiendo y desenmascarando al pecado.

Donde el pecado fue incrementado, la gracia de Dios la superó, así, donde la muerte reinaba, la gracia reina a través de la justicia que brinda vida eterna por Jesucristo nuestro Señor.

Temas

La gracia de Dios nos salva por medio de la fe

En paz con Dios

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Así que, como por la transgresión de uno solo vino la condenación a todos los hombres, de la misma manera por la justicia de uno solo vino la justificación de vida a todos los hombres.
- Romanos 5:18
- Soy salvo por medio de la fe
- Dios nos salvó por gracia
- Tengo vida eterna por Jesucristo
- ¿Quién introdujo a la muerte?
- Cuando Jesús murió por nosotros ¿Éramos justos?
- ¿Qué ocurre cuando abunda el pecado?
- ¿Porqué no vamos a pasar por la gran tribulación?



En paz con Dios

Preguntas

1 ¿Quién introdujo a la muerte?

.....

.....

2 Cuando Jesús murió por nosotros ¿Éramos justos?

.....

.....

3 ¿Qué ocurre cuando abunda el pecado?

.....

.....

4 ¿Porqué no vamos a pasar por la gran tribulación?

.....

.....

Historia

El pecado de _____ no puede compararse con el regalo de _____. El _____ de Adan hizo que Dios lo declarara _____. Pero gracias al regalo de Dios, ahora el declara _____ a los pecadores, aunque no lo merezcan. Si por el pecado de Adan, la muerte reina en el _____, con mayor razon, por medio de _____, nosotros reinaremos en la nueva vida, pues Dios nos ama y nos ha _____, sin pedirnos nada a cambio. Por el pecado de Adan, Dios declaro que todos merecemos _____; pero gracias a Jesucristo, que murio por nosotros, Dios nos declara _____ y nos da la vida eterna. O sea, que la desobediencia de uno solo hizo que muchos _____, pero por la obediencia de Jesus, Dios declaro inocentes a _____.

None

None